

Nombre de la publicación:

“LA EPOCA”

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1989 Mes 7 Día 11

Página 12 Columna 1

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

3230

Esa instancia resolverá la renovación del mandato o el cambio de la directiva

Andrés Zaldívar asume hoy presidencia de la DC hasta la Junta Nacional del 21

Mañana se realizaría la ceremonia de asunción de Andrés Zaldívar como nuevo presidente de la Democracia Cristiana, hasta la Junta Nacional del 21, 22 y 23 de julio que decidirá sobre la renovación del mandato de la actual

directiva o el cambio de ella. Zaldívar, coincidió ayer con Patricio Aylwin en la necesidad de postergar los comicios hasta abril de 1990, porque “hay mucha gente que estima inconveniente efectuar elecciones confrontacionales.

En conversación con la prensa, el dirigente insistió en la importancia de respaldar la postura que sobre el punto tiene Patricio Aylwin, y que “ella debe ser considerada con mucha responsabilidad por parte del partido”.

Reconoció que las elecciones “siempre tienen riesgos y problemas” y que “hay una inmensa mayoría en el partido que no estima conveniente hacer una renovación por la vía de una elección que pudiera ser, incluso, confrontacional”.

Dijo que, de hecho, “estoy ejerciendo la subrogación” y que de derecho lo hará cuando se acepte la renuncia de Patricio Aylwin. “Eso tendrá que suceder seguramente el miércoles en un acto de dejación de cargo y asunción de funciones”, dijo.

Aseguró que “no hay —que yo conozca— ninguna candidatura ni en cierne ni proclamada” y que él está en condiciones de conciliar la presidencia del partido con una senaturía.

“No hay problema, aunque exige más trabajo. Lo que pasa



Zaldívar dijo no conocer candidaturas para presidencia del PDC.

es que la presidencia requiere de una gran delegación de funciones y obliga a buscar equipos que se integren a la tarea partidaria. El presidente del partido tiene que ser capaz, sobre todo en este período de elecciones, de deslizar responsabilidades”.

A su juicio, abril de 1990 es una fecha “tentativa”, pero

“razonable” para convocar a comicios internos, porque “una vez que el gobierno esté instalado, la DC va a saber —más o menos— cuál es el equipo humano que tendrá que trasladar a las funciones de gobierno, a la labor parlamentaria y a la tarea partidaria”.

En cuanto a la configuración

del actual Consejo Nacional, indicó que existen tesis en favor de mantenerlo y de reelegirlo. “Personalmente, creo que la Junta Nacional debe decidir sobre esa materia”, dijo.

En otro orden, Zaldívar se refirió a las declaraciones formuladas por Hernán Büchi al llegar a Santiago después de una gira por Colombia, en las que no descartó su reaparición en la lucha electoral.

“Me parece muy bien que se aclare de una vez por todas quiénes van a ser los que van a estar en la competencia. Esto de tener fantasmas no es bueno; no porque provoque susto, sino porque no es bueno para el país”, dijo.

Agregó que, de todos modos, “es una materia que no nos preocupa, porque estamos corriendo en nuestro propio camino y si nos detenemos, perdemos tiempo. Estamos convencidos de la victoria de Patricio Aylwin, así es que enfrentar a uno o dos candidatos nos da igual”.

Por último, indicó que el apoyo del PC a la candidatura de Aylwin no significa un compromiso, alianza, concertación o concesiones, con esa colectividad, y que hay que valorarlo como una decisión autónoma, sin exigencias ni componendas.